

Gérard Calmel nouveau président



G. Calmel, président, entouré de MM. Miquel et Galland.
- Photo « La Dépêche », Ch. Buttigieg.

A l'issue de l'assemblée générale de l'OSJ qui vient de se dérouler, Maurice Cassan, après vingt et une années de bénévolat au service du club comme éducateur, secrétaire et président durant ces trois dernières années, vient de céder sa place.

Cette présidence, il aurait bien aimé la conduire encore jusqu'au Mondial 98 mais des raisons familiales l'ont poussé à arrêter plus tôt que prévu.

Au cours de cette assemblée qui s'est déroulée au local du club, on notait une nombreuse assistance parmi laquelle MM. Brana, président de l'OMS; et Montel, conseiller municipal, maire adjoint, représentant le maire Gérard Bapt.

Après les rapports moral et financier adoptés sans difficultés, il fut longuement question du rapport d'activité des équipes. Malgré l'échec total de l'équipe fanion, le tableau final des équipes engagées lors de la saison 96-97 n'est pas si noir que ça, comme certains pourraient le penser... bien au contraire.

Débutants. — Deux équipes, un bilan positif pour ces jeunes débutants, un effectif au complet durant toute la saison, suivi d'une participation active des parents lors de l'accompagnement pour les matches.

Poussins. — Deux équipes, saison moyenne pour l'équipe A, et l'équipe B au sujet de laquelle il est regrettable que certains parents prennent l'école de football pour une garderie, privant certains joueurs de tournois de fin de saison...

Benjamins. — Un bilan positif pour les deux équipes. L'équipe A en championnat perd en finale le titre du secteur. L'équipe B termine première du championnat lors de la première phase et en milieu de tableau pour la seconde.

Pupilles. — Bon parcours pour l'équipe A qui termine seconde en championnat et réalise en plus d'excellents tournois. L'équipe B également effectue de très bons tournois et termine au milieu du classement.

Moins de 15 ans. — Une saison très satisfaisante pour cette équipe qui termine première en championnat à VII (faute de joueurs).

Moins de 17 ans. — Saison positive pour cette équipe qui termine en milieu de tableau.

Seniors. — L'équipe B efface les déboires de l'équipe I en finissant première de sa poule.

En ce qui concerne l'équipe I, elle descend de la division excellence en première division. Cette descente est la conséquence d'un manque de sérieux de la part de certains joueurs. Il aura fallu beaucoup de courage à l'entraîneur J. Massabie ainsi qu'aux joueurs sérieux afin d'aller au terme de la saison.

Avant de passer au vote pour l'élection du nouveau bureau, le président sortant Maurice Cassan a tenu à remercier tous les dirigeants, entraîneurs, bénévoles et joueurs qui l'ont accompagné durant ces années pour que vive le football à Saint-Jean.

Composition du nouveau bureau. — **Président :** G. Calmel ; **vice-présidents :** J.-P. Biart, F. Jerez, D. Nadalin, C. Vigneaux ; **trésorier :** L. Galland ; **adjoint :** J. Santos ; **secrétaire :** L. Miquel ; **adjoint :** R. Galvalda ; **responsable de l'école de foot :** F. Albuquerque ; **responsable du matériel :** A. Rubira.

Contrairement à certaines informations, le nouveau comité directeur tient à préciser que toutes les équipes seront engagées dans les divers championnats pour la saison à venir : seniors, moins de 20 ans, moins de 17 ans, moins de 15 ans, moins de 13 ans, moins de 11 ans, moins de 9 ans, moins de 8 ans et foot-loisir.

D'autre part, toutes les personnes (éducateurs, accompagnateurs) désireuses d'encadrer différentes équipes peuvent se manifester, ainsi que les joueurs intéressés dans toutes les catégories, en téléphonant au 05.61.74.68.22 ou au 05.61.74.60.57 (le soir).